El IDH es una medida sinóptica de los adelantos medios de un país en las capacidades humanas básicas en tres aspectos fundamentales: una vida larga y saludable, buenos conocimientos y nivel de vida decoroso. El IDH permite ubicar a los países en tres grandes categorías: desarrollo humano alto, medio y bajo.

Antes de calcular el propio IDH, es necesario crear un índice para calcular uno de sus tres componentes –esperanza de vida, educación y PIB. Se escogen valores mínimos y máximos (valores de referencia) respecto de cada uno de los tres indicadores.



